



ANTOFAGASTA ACTUALMENTE NO CUENTA CON VUELOS DIRECTOS HACIA ARICA NI TAMPOCO IQUIQUE.

Parlamentarios piden al Ejecutivo tomar medidas para retomar vuelos entre regiones de la macrozona norte

TRANSPORTE. Distintos gremios de la macrozona norte emitieron una solicitud al respecto la semana pasada.

Constanza Caldera Pfeiffer
 constanza.caldera@mercurioantofagasta.cl

La solicitud de gremios de la macro zona norte de restituir los vuelos entre las regiones de la macro zona norte volvió a poner en la palestra una necesidad urgente que se arrastra hace varios.

“El volumen y dinamismo de la inversión actual y para los próximos años, la descentralización de zonas extremas, los altos costos, horarios e ineficiencia asociada a los traslados actuales vía Santiago y los riesgos de aislamiento y falta de comunicación, exigen la reposición de vuelos entre estas regiones del país”, expone la declaración pública suscrita por Asociación Industrial de Arica (ASINDA), la Asociación de Industriales de Iquique y el Tamarugal (AIIT), la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA), la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama (CORPROA), y la Corporación Industrial para el Desarrollo Regional de Coquímbo (CIDERE).

AUTORIDADES

En este contexto, es que autoridades regionales manifestaron su preocupación frente a esta situación, y llamaron al gobierno a tomar medidas que permitan resolverla.

El senador Pedro Araya (PPD) señala que se trata de un tema que han estado conversando con el senador de Tarapacá Jorge Soría y el alcalde de Iquique Mauricio Soría y la AIA respecto a la posibilidad de poder avanzar en una petición

“Cuando se desconectan los territorios, ya sea a nivel terrestre como aéreo también tiene que ver con soberanía”.

Esteban Velásquez
 senador (FRVS)

conjunta al gobierno de que se pueda buscar una solución a este problema.

En ese sentido, Araya indicó que le solicitó a los asesores con los que trabaja que puedan revisar la legislación que regula todo el transporte aeronáutico para ver de qué manera se puede presionar a las compañías aéreas a generar estos tramos, principalmente Arica-Iquique, Iquique - Antofagasta.

“Porque es un absurdo que la gente que tiene que viajar a Iquique o por distintas razones venir a Antofagasta tenga que viajar a Santiago sobre todo teniendo presente como lo hemos conversado con el alcalde de Iquique, que hay mucha gente de Iquique que tiene que desplazarse a Antofagasta al hospital por temas de salud, declaró.

El senador Esteban Velásquez (FRVS) junto con valorar que se hayan sumado varios gremios a esta demanda y las gestiones que se han estado realizando desde los parlamentarios. Recordó que antes existían vuelos entre las regiones operados por aerolíneas más pequeñas, pero que tras la llegada de las aerolíneas más grandes como Latam, que al ofrecer precios más bajos y frecuencias, los pasajeros opta-

“Es hora de devolver al norte la conectividad que merece, rompiendo con el centralismo que nos limita”.

Sebastián Videla
 diputado (Indep.-PL)

ron por sus servicios por lo que las más pequeñas se fueron, y posteriormente se eliminaron estos vuelos.

“Parlamentarios de distintos sectores políticos estamos pidiendo al gobierno a través del Ministerio de Transporte en lo personal y del Ministerio de Obras Públicas en cuanto a conectividad carretera vial, pero también como un compromiso político por parte del gobierno porque esto también tiene que ver con soberanía. Cuando se desconectan los territorios, ya sea a nivel terrestre como aéreo también tiene que ver con soberanía”, declaró.

El diputado Sebastián Videla (Indep.- PL) dijo que es hora de devolver al norte la conectividad que merece, rompiendo con el centralismo que nos limita.

“Haré gestiones a nivel central y unir esfuerzos con el sector privado, buscando un acuerdo que beneficie a todos. Apoyaré al gobernador Ricardo Díaz, quien comparte esta visión y está comprometido con esta causa”, declaró.

En tanto, en el sesión del jueves pasado, el consejero regional Gonzalo Santolaya (UDI) también solicitó que este tema pueda ser abordado a través de los gobiernos regionales. 